

Crónica

CuadMon 3. (1967) 1-2

ERECCIÓN DEL MONASTERIO DE LAS CONDES COMO PRIORATO CONVENTUAL

Con fecha 6 de julio de 1966 la S. Congregación de Religiosos erigió el Monasterio de Las Condes (Chile), como Priorato Conventual, con lo cual esta casa religiosa, fundada en 1938 por la Congregación de Solesmes y transferida en 1949 a la de Beuron, ha adquirido su independencia.

De acuerdo a las constituciones beuronenses y con el acuerdo de la comunidad, el P. Archiabad Dámaso Zähringer nombró el 10 de julio al P. Adalberto Metzinger -que presidía la familia monástica de Las Condes desde 1959- primer Prior Conventual. Ello permitió al P. Adalberto participar de inmediato en el Congreso de Abades que se realizó en Roma en el mes de septiembre.

El día 13 de noviembre se realizó en Las Condes el acto capitular de erección, en el cual siete monjes, pertenecientes a las abadías de Beuron, Neresheim y Quarr, trasladaron su estabilidad a Las Condes; la comunidad cuenta actualmente con 21 miembros.

Con un temario nutrido y de grande interés por los problemas que se estudian, se prepara una nueva reunión de los Superiores de los monasterios de Argentina, Chile y Uruguay, reunión prevista para los días 20-23 del mes de junio próximo.